

# HUMAS

## Deklarasi dan Pelantikan Pemuda Pengawas Kebijakan Publik, Dalam Menangani Permasalahan di Kota Bandung

Suferi - [BANDUNG.HUMAS.CO.ID](http://BANDUNG.HUMAS.CO.ID)

Mar 11, 2023 - 20:20



*Dok. PPKP Bandung*

BANDUNG- Pemuda Pengawas Kebijakan Publik (PPKP), secara resmi mendeklarasikan organisasi kepemudaan yang menganani permasalahan publik khususnya di Kota Bandung, Kamis, 9 Maret 2023.

Rangkaian acara deklarasi tersebut, dilaksanakan di Auditorium DPRD Kota Bandung dan dihadiri oleh tokoh politik, tokoh agama, Kasat Binmas Polrestabes Bandung AKPB Sutorih, M.Si, dan Diakhiri oleh BK (Badan Kehormatan) DPRD Kota Bandung, Andri Rusmana.

Mengingat dalam bahwa deklarasi sekaligus pelantikan PPKP adalah sebagai bentuk keresahan atau permasalahan yang ada di Kota Bandung. Dan pemudi-pemuda PPKP yang sudah deklarasi ataupun pelantikan segera dengan tindak lanjut untuk bermitra bersama dinas-dinas dan DPRD Kota Bandung.

Pemuda Pengawas Kebijakan Publik akan berperan aktif dalam menciptakan kesejahteraan masyarakat. Dalam hal ini sebagai perwujudan bahwa anak muda harus berperan untuk Kota Bandung, dan juga harus ikut serta dalam pembangunan Kota Bandung ataupun mendukung kebijakan dari pemerintah Kota Bandung dalam memperbaiki semua permasalahan yang ada di Kota Bandung.

Kasat Binmas Polrestabes Bandung AKBP Sutorih, M.SI, bahwa lahirnya PPKP ini adalah yang baru bagi keadaan kemaslahatan yang kompleks bagi Kota Bandung. Dengan adanya PPKP semoga Kota Bandung menjadi wujud kota yang sejahtera dan ramah lingkungan bagi masyarakatnya itu sendiri.

Beberapa tokoh politik juga mengingatkan bahwa ini hal positif bagi Pemudi-Pemuda Kota Bandung untuk mengikuti contoh PPKP, tidak hanya sebagai hadir dalam permasalahan yang ada di Kota Bandung. Tetapi memperbaiki semua kebijakan yang janggal, dan harus searah apa yang inginkan masyarakat. Maka dari itu, PPKP adalah jembatannya apa yang inginkan masyarakat tersebut.

Diakhiri dan disaksikan oleh Badan Kehormatan DPRD Kota Bandung yaitu Andri Rusmana. Terwujudnya PPKP ini harus konsisten dan juga harus bekerja sama ataupun bermitra baik itu dinas dan juga komisi-komisi DPRD Kota Bandung.

Sebagai nilai tambahnya adalah PPKP juga melahirkan SDM Pemudi-Pemuda. Demi kebaikan maslahatan khususnya Kota Bandung dan bisa mencakup Nasional. \*\*\*